

Cuba célèbre la journée internationale de l'alphabétisation



La Havane, 9 sept. (RHC).- Cuba a célébré ce jeudi la journée internationale de l'alphabétisation. Au cours d'une cérémonie organisée au musée de l'alphabétisation, Katherine Müller-Marin, directrice régionale de la culture de l'UNESCO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a souligné que Cuba est un pays privilégié dont la pédagogie a une renommée internationale.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, Katherine Müller-Marin a signalé:

«J'ai eu la grande satisfaction de voir dans les réunions d'analyse sur la portée des objectifs de l'Éducation pour Tous, que Cuba est le seul pays en Amérique Latine qui a atteint tous les objectifs fixés pour la période allant de l'an 2000 à 2015. Il y a toute une série de raisons qui expliquent cela et une forte volonté politique. C'est-à-dire que Cuba a mis l'éducation au cœur des gens. Ici, tout le monde est conscient du fait que l'éducation lui permet d'atteindre les objectifs que nous voulons : l'éducation gratuite, y compris l'enseignement universitaire.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105175-cuba-celebre-la-journee-internationale-de-lalphabetisation>



Radio Habana Cuba